
保護者の方からのご意見 

 

 保護者の方からは、たくさんのご意見をいただきありがとうございました。今後、様々

な場で議論と検討を重ね、教育活動の向上と改善に役立ててまいりたいと思います。す

べてのことはなかなかできませんが、実現できるところからしっかり取り組んでまいり

ますので、これからもご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

なお、紙面の都合上、すべてのご意見を掲載することはできませんので、同じような

内容につきましては、まとめさせていただいております。ご了承をお願いいたします。 

  

【互いに認め合い、人権を大切にする集団作り】 

○子どもは学校を楽しんでいる様子なので、これからも生き生きとした子どもたちへの

教育をお願いしたい。 

○いつもたくさん配慮していただき、授業も友達とも楽しく学校生活を送らせていただ

き、感謝している。 

○１人１人の個性をよく見て引き出そうとしてくださっている。きっとクラス全員に対

して同じように対応してくださっているのだと思う。そういう先生に出会えて幸せだと

思っている。 

○毎日きちんと時間を守り登校し、楽しく学校で過ごし、そして安全にまた下校し、送

ることが出来て、先生方にとても感謝している。お友達との間やお勉強にしても楽しい

ことばかりではもちろんなかったと思うが、きちんと学校で先生方が受けとめ、教えて

くださってきたから、成長もでき、無事に過ごせてきたのだと思っている。子どもたち

にとって、また時々帰ってきたい場所の小学校である様に、今後とも期待している。 

●困っている時、ただ全体で話すだけでなく、もう少していねいに対応して、その後の

声かけもしてほしい。子どもどうしで考えさせる解決をしてほしい。 

【教師連携】 

○学年が上がるにつれ、勉強も運動もいろんな面で周りの子についていくのが大変だが、

担任と支援担任の先生にサポートしていただきながら日々頑張っていることを感じ取

れる。 

【確かな学力のために、基礎基本の確実な定着をはかる】 

○授業が工夫されていて、生徒が興味を持てるよう常に生徒目線で考えてくださってい

るので安心してお任せしている。 

○算数の授業で先生にほめてもらい、本人はとても嬉しく思い、何度も何度も話してく

れた。少しずつ自信につながって「算数がおもしろい、好きになってきた！」と言うよ

うになった。 

●高学年になるにつれて学力の差が出てくる中で同じ内容の授業をするのは限界があ

ると思うので、習熟度別学習をもっと積極的に取り入れてほしい。 

●ただ宿題をこなしているだけの様に思う。字のなりたちなどもう少ししっかり教えて

ほしい。 

【行事】 

●保育所の時に比べて、外遊びの時間がすごく少なくなっているような気がするし、行

事の前（運動会やマラソン大会）は毎日体育があるが、そうでない時は毎日体育もない

ので、もっと外で体を動かす機会があるといいなと思う。 

●運動会やマラソン大会があるので、授業参観で「体育」はやめてほしい。 

●町内の幼稚園、保育所、小学校、中学校の行事について、教育委員会の方で調整して

いただきたい。 

【地域に学び、保護者や地域との連携に努める（学校経営）】 

○楽しく元気に通学しているので、毎日安心して送り出せる。登校時に、地域の方が見

守ってくださっていることも、とてもありがたい。 

○学校生活を送る上で、地域のボランティアの方々にも大変お世話になり、ありがたい

と思っている。地域の方とのつながりを持てるということは子どもたちにとっても心強

い。 

【環境・施設設備】 

●学校の行事・案内など、ホームページでの公開をしてほしい。 

●学校の老朽化が心配。子どもが雨の日に音楽室の天井から雨もりしていたと話をして

いたのでおどろいた。先生も子どもたちも、もう少し良い温度環境で学校生活が送れる

といいなと思う。･･･老朽化の面では、最低限は安全性を重視して修理などしてほしい。 

●夏の暑さ対策として豊能町でもエアコンが必要なのではと思う。夏・冬とも空調など

がきいていないので、学習するには満足できる環境ではないと思う。 

●体育館、校舎 3 階のトイレをきれいにしてあげてほしい。 

●耐震工事のことが気になっている。いずれされる予定であれば時期等知りたい。 

→本校は、耐震の基準を満たしているので、工事の予定はありません。 


